

UV Sterilisator „Viola“



UV-C
275nm

UV-C LED
Technologie

99,9%

Inaktiviert 99,9%
Viren & Bakterien



Aroma-Diffusor

5
min.

Sterilisiert in 5
Minuten



USB-A
Ladeanschluss

Produkt Info



UV Sterilisator Box „Viola“ zum einfachen und schnellen **Sterilisieren** und **Desinfizieren** von Gegenständen bis **18x10x3 cm**. Viola vernichtet in einem Durchlauf von **5 Minuten 99,9% der Bakterien und Viren**, ganz ohne Einsatz von Chemie. Über den integrierten **Aroma-Diffusor** können Gegenstände mit handelsüblichen Duft-Ölen beduftet werden. Sterilisieren und Beduften können in zusammen in einem Durchlauf, oder auch separat durchgeführt werden. Eine **4-Stufige LED** und die **Sprachansage** informieren während des Betriebs über den jeweiligen Status. Die UV Sterilisator Box „Viola“ ist mit einer **USB-A-Buchse** ausgestattet, die es ermöglicht externe Geräte wie z.B. Smartphones, mit Strom zu versorgen.

Technische Daten:

- Material: ABS
- Abmessungen: 22.5 x 12.5 x 5 cm
- Abmessungen Innen: 18 x 10 x 3 cm
- Eingangsspannung: 5V DC 2A
- USB-A Ausgang: 5V DC max. 2A
- Diffusor: 1 Watt
- UV Leistung: 1.5 Watt
- UV Wellenlänge: 275nm

UV Sterilizer Box „Viola“ for easy and fast **sterilization** and **disinfection** of objects up to **18x10x3 cm**.

Viola **destroys 99.9% of bacteria and viruses** in a cycle of **5 minutes** without the use of chemicals.

Objects can be scented with normal scented oils via the integrated **aroma diffuser**. Sterilizing and scenting can be done together in one pass or separately.

A **4-step LED** and the voice **announcement** inform during operation about the respective status.

The UV Sterilizer Box „Viola“ is equipped with a **USB-A socket** which enables to charge external devices such as smartphones.

Technical Data:

- Material: ABS
- Dimensions: 22.5 x 12.5 x 5 cm
- Interior dimensions: 18 x 10 x 3 cm
- Input voltage: 5V DC 2A
- USB-A Output: 5V DC max. 2A
- Diffuser: 1 Watts
- UV output: 1.5 Watts
- UV wavelength: 275nm

Art.Nr: 255939

EAN: 402455255939

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice